

# *Irán y China consolidan cooperación mutua*

---

Image not found or type unknown



**Presidentes de China y su homólogo de Irán. Foto: Hispantv**

Teherán, 29 mar (RHC) Los gobiernos de Irán y China realizan el compromiso de ampliar la cooperación en varios campos de la salud y, en particular, en la lucha contra el nuevo coronavirus.

A través de un mensaje emitido en la red social Twitter, el portavoz de la Organización para Alimentos y Medicinas de Irán, Kianush Yahanpur, informó que los artículos relacionados con la salud y la educación médica en el acuerdo de asociación estratégica de 25 años, firmado recientemente entre China e Irán, “ofrecerán una perspectiva brillante para la cooperación de los países”.

Yahanpur publicó en su mensaje aquellas partes del pacto que enfatizan la importancia de fortalecer la cooperación bilateral para contener la COVID-19 y enfermedades víricas similares, así como satisfacer las necesidades farmacéuticas, de equipos y suministros médicos de los dos países.

El vocero persa afirmó también que este pacto será un punto de inflexión para la firma de acuerdos similares con otros países y sus sistemas de salud en los próximos años.

El canciller de Irán, Mohamad Yavad Zarif, y su homólogo chino, Wang Yi, firmaron un plan integral de cooperación por 25 años que incluye la colaboración bilateral de los países en muchos sectores incluido político, económico y cultural.

Los dos países, blancos de embargos unilaterales de Estados Unidos, mantienen cooperaciones en distintos ámbitos, como el económico, el comercial y el energético, en el marco del derecho internacional y en función del respeto y los intereses mutuos.

En una reunión con el canciller chino, el presidente de Irán, Hasan Rohani, consideró importante que los dos países compartan sus experiencias, especialmente en la producción de fármacos para contrarrestar la COVID-19 y pidió el aumento de las exportaciones de vacunas chinas al país persa.

Irán recibió, a finales de febrero, 250 000 dosis de la vacuna china anti-COVID Sinopharm. Actualmente, el país persa continúa la vacunación a nivel nacional de los grupos prioritarios.

Además de importar vacunas de otros países, incluidos China y Rusia, Irán ha estado trabajando en vacunas nacionales que se encuentran en la fase de prueba en humanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/252277-iran-y-china-consolidan-cooperacion-mutua>



**Radio Habana Cuba**